

Welche Spezialitäten sind in der Weihnachtszeit nun bei euch besonders gefragt?

Unsere Lebkuchen sind sehr bekannt und beliebt. Auch kreieren wir verschiedene Sorten für Göttis oder Gotten oder solche mit fünf Franken darauf. Aber auch schöne Bären sind für unsere Lebkuchen beliebte Motive. Weiter haben wir auch Christstollen, Weihnachtskekse und die üblichen Weihnachtsspezialitäten im Angebot.

Welche Produkte werden dann das gesamte Jahr über hergestellt und angeboten?

Unser Team ist sehr stark in der Produktion von Brot. Wir haben sehr viele langgeführte Brote wie z.B. dem Pane Pietra di Maggia, das eine Ruhezeit von über 48 Stunden hat. Aber auch sämtliche Paillasse Brote führen wir das ganze Jahr über in unserem Brot Sortiment. Auch nehmen wir ab Januar dann ein neues Sauerteig Brot in unser Angebot auf.

Bildet ihr auch Lehrlinge aus? Wenn ja, was macht der Beruf Bäcker*In so spannend?

Wir bilden gegenwärtig zwei Lehrlinge aus, die jetzt dann im Frühling abschliessen werden. Dies bedeutet, dass wir nun ab kommendem Sommer wieder einen Lehrlingsplatz frei hätten und würden uns natürlich sehr freuen, wenn wir jemanden finden würden.

Es ist ein sehr abwechslungsreicher Beruf, in dem man auch sehr kreativ sein muss. Das frühere Aufstehen ist sicher ein Vor- und Nachteil. Der Vorteil ist, dass man mal bei Zeiten Feierabend hat und am Nachmittag noch etwas unternehmen kann. Man arbeitet bei uns in einem super Team, in dem es immer zu und her geht. Der EFZ Abschluss dauert drei Jahre und der EBA Abschluss zwei Jahre.

Worauf freust du dich in unserer Region am meisten im Winter?

Das Skifahren in Adelboden oder der Lenk ist natürlich super. Ich habe lange im Berner Oberland gelebt und hatte dort natürlich die Möglichkeit, viel Ski fahren zu gehen. Hier unten geht dies leider etwas weniger, das ist ein bisschen schade. Aber ich freue mich auch, wenn es wieder etwas wärmer wird. Ich habe den Winter nicht mehr wahnsinnig gerne (schmunzelt).

Auf welches Weihnachtsgebäck könntest du am wenigsten verzichten?

Wir haben seit zwei Jahren nicht nur Zimtsterne im Sortiment, sondern auch Orangensterne – und die sind fantastisch!